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REQUERIMENTO Nº 00384/2013
 

Requer  informações  acerca  das 
obras  do  Vale  das  Caneleiras,  na 
Vila Linópolis.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  prefeitura  deu  início  no  segundo 
semestre do ano passado, após período de licitação, às obras no Vale das 
Caneleiras, com projeto de praça pública contemplando academia ao ar livre, 
arborização  com  árvores  e  plantas  de  diversas  espécies,  além  de 
acessibilidade fácil às pessoas com mobilidade reduzida;

 CONSIDERANDO que segundo  o  projeto  o  terreno  receberia 
além da arborização e a academia, serviços de drenagem de águas pluviais e 
outros, com previsão de conclusão da obra em 90 dias a partir  da data do 
início;

 CONSIDERANDO que a área total abrange aproximadamente 17 
mil metros quadrados, e a localização é excelente, já que é lugar de trânsito  
intenso, próximo à Vila Linópolis, e uma praça bem florida, com bancos e boa 
iluminação deixaria o local propício para famílias frequentarem; 

CONSIDERANDO que  as  obras  no  Vale  das  Caneleiras  seria 
possível graças a um convênio entre a prefeitura e uma emenda parlamentar  
no valor de R$ 100 mil dos Deputados Vanderlei Macris e Cauê Macris;

CONSIDERANDO que o Vale das Caneleiras até há pouco tempo 
servia para descarte de todo tipo de materiais: animais mortos, lixo, entulho, e 
outros  materiais  inservíveis  e  os  moradores  daquela  região  aguardavam 
ansiosos pela execução das obras que traria vida ao local, porém hoje o que 
se vê é uma academia ao ar livre, com pouca iluminação e muito mato, um 
espaço que acaba por trazer riscos à população ao invés de lazer;   

                  REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) Em que situação se encontra aquela obra? 

2º)  O município  recebeu  os  recursos  do  Governo  do  Estado? 
Houve a contrapartida da prefeitura? Quanto?  

3º)  Qual  foi  o  total  gasto  até  hoje com as obras  do Vale  das 
Caneleiras? Favor detalhar os custos.

4º) A prefeitura pretende concluir  e inaugurar a obra? Sendo a 
resposta positiva, qual a previsão de retomada, término e finalmente a entrega 
para a população? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de março de 2013.

Juca Bortolucci
-vereador-


